

DS - 1030

Italienisches Oeuvre

Genuss des Lebens

Italian oeuvre

Enjoyment of life



 de Sede
SWITZERLAND





Neue Positionen kreieren

Creating new positions

Raten Sie mal: Zerklüftete Steinhänge? Pinien? Zypressen? Häuser und Städte, wie Monolithen aus einem endlos grünen Meer aus Weinbergen und Olivenhainen herausragend?

Korrekt: die Toskana, ein Sehnsuchtsort, dem Genuss des Lebens ergeben! Seit nahezu 40 Jahren entstehen auch in den Designstudios von Archirivolti in Colle di Val d’Elsa bei Siena Möbel, deren klare Botschaft aus moderner Kreativität und zeitloser Schönheit Massstäbe setzen – indem sie inspirieren und zugleich eigene Geschichten des italienischen Designs und Lebensverständnisses erzählen: ein wahrhaftiges italienisches Oeuvre.

Die zeitlose Eleganz des DS-1030 zeichnet sich durch den Kontrast von Klassizismus und Moderne aus. Die weiche Silhouette ist so geformt, als wären es vom Wasser der kleinen Flussläufe natürlich herausgewachsene Monolithen. Die geradlinigen Formen der äusseren Umrandung bilden einen gewollten Kontrast. Mit seinem schlichten Design der Kissen passt das Sofa zu jedem Wohnstil: Die grosszügigen Abmessungen des DS-1030 schaffen perfekte Proportionen, die eleganten Nähte betonen den Klassizismus der Skulptur.

Guess: rugged slopes of stone? Pine trees? Cypresses? Houses and towns, standing out like monoliths from an endless, green sea of vineyards and olive groves? That’s right: Tuscany, a place of longing where one surrenders to the enjoyment of life! For nearly 40 years, furniture has been created in the design studios of Archirivolti in Colle di Val d’Elsa, near Siena, with a clear message of modern creativity and timeless beauty that sets the bar high – by inspiring while at the same time telling their own stories of Italian design and grasp of life: a genuine Italian oeuvre.

The timeless elegance of DS-1030 is characterized by the contrast between classicism and modernity. The soft silhouette is shaped as if made of monoliths naturally washed out by the waters of the small rivers nearby. The rectilinear shapes of the outer border create a deliberate contrast. With its simple cushion design, this sofa suits every furnishing style while the generous dimensions of DS-1030 create perfect proportions and its elegant seams underscore the classicism of the sculpture.



DS-1030



Beispiellose Varietät

Das DS-1030 gibt es in verschiedenen Größen und Versionen – etwa aufwändigen Einzügen oder einer schlichteren Version mit meisterlich applizierten vertikalen Nähten. Die unterschiedlichen Formen und Variationen der einzelnen Elemente können frei kombiniert werden, um völlig individuelle Kompositionen zu kreieren – dabei ist auch eine Funktion als Daybed möglich.

Unrivaled variety

DS-1030 is available in a variety of sizes and versions – with an elaborate indentation or perhaps a simpler version with masterfully applied vertical seams. The different forms and variations of the individual elements can be combined at will to create utterly custom compositions – even as a daybed, DS-1030 cuts a good figure.



▶ video

DS-1030 Masse / Measurements

Zwischenelemente / Intermediate elements

/07			
/17			
/37			

Abschlusslement ohne Armlehne / End element without armrest

/39			
/40			

Abschlusslement tief ohne Armlehne / End element low without armrest

/79			
/80			
/89			

Eckelemente / Corner elements

/08			
/18			
/28			

Abschlusslement / End element

/09			
/10			
/19			
/20			

Hocker / Stool

/05			
/15			

Recamiere / Recamier

/59			
/60			

Dazu passend / Combine with



DS-3011



DS-5020



de Sede AG
info@desede.ch
desede.ch

